

Sujet : [INTERNET] Enquête hydro-électricité Chavières Val Cenis
De : > mbeduguet (par Internet) <mbeduguet@orange.fr>
Date : 03/03/2024 à 14:21

Bonjour,

J'ai pris connaissance de l'enquête publique concernant la création d'un aménagement hydro-électrique sur le torrent de la Chavière. Je m'interroge sur la pertinence de confier cet aménagement à une société privée, plutôt qu'à la commune ou à la communauté de communes, qui profiterait donc de ces revenus. Apparemment c'est le choix qui a été fait par diverses communes de l'Ubaye, ou même de la Maurienne, et il me semble qu'ils sont satisfaits des profits générés, qui profitent donc à la communauté.

Cordialement;

Marie-Bénédicte Duguet